
 
 
 Aufgrund der vorliegenden Anfrage erläutert die Verwaltung dem Stadtrat den 

bevorstehenden Umbau des Knotenpunktes B 55 /K 23 als Kreisverkehrsanlage. 
 
 


